

Jury Kursaal Heiden

Wettspiellokal W1



Thomas Trachsel ist in Olten geboren und arbeitet als Dirigent oder Gastdirigent bei verschiedenen Blasorchestern und Ensembles. Als freischaffender Komponist schuf er fünf grosse Sinfonien, vier Sinfonietten und einige sinfonische Dichtungen für Blasorchester und Brass Bands sowie die Oper «Magdalena». Ausserdem ist er Musik- und Singlehrer. Seit 2021 ist er Präsident der Musikkommission des SBV. Trachsel wirkt als vielgefragter Referent im In- und Ausland.



Aldo Werlen arbeitet als Berufsoffizier beim Kompetenzzentrum Militärmusik. Der ausgebildete Blasmusikdirigent hat die musikalische Leitung des Repräsentationsorchesters Schweizer Armeespiel inne. Musikalisch betätigt er sich als Dirigent der Brass Band Lötschental, als Gastdirigent, Juror und Schlagzeuger in verschiedenen Orchestern.



Helmut Schmid studierte am Tiroler Landeskonservatorium Klarinette und Blasorchesterleitung und beendete ein Masterstudium an der Universität Mozarteum Salzburg. Er leitet als musikalischer Leiter die Stadtmusikkapelle Landeck (Tirol), mit der er zahlreiche nationale und internationale Wettbewerbserfolge feiern konnte. Seit 2021 ist er Bundeskapellmeister des Österreichischen Blasmusikverbandes.



Stéphane Delley dirigiert zwei Orchester, ein symphonisches Blasorchester und eine Brass Band, und gibt zusätzlich Dirigierunterricht am Konservatorium für Musik in Fribourg. Ausserdem ist er Dozent für Jury-Kurse an der Bundesakademie in Trossingen (D). Auch sonst ist er engagierter Verfechter der Blasmusik und ist unter anderem im WASBE-Vorstand und in der MUKO des SBV aktiv.